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令和６年度の「学校評価」の取りまとめ作業を教頭が中心となって進めています。保護者の皆様方のご協力

に感謝申し上げます。４月に３年生で実施した「全国学力・学習状況調査」についても，全国，山梨県のデー

タと比較検討し，考察をまとめて授業につなげています。今年度は，国語，数学，質問紙の３つの調査が行わ

れました。正答率を見ると国語と数学に関しては全国・山梨県の平均値よりも高いポイントを示しています。

３年間で積み上げてきた学習の成果が結果として現れていると思います。しかし，細かいところに注目して

いくと課題もあります。例えば，国語では「話の内容を捉える」，「自分の考えをわかりやすく伝える」，「情報

と情報の関係について理解する」ということについては全国と山梨平均を上回っていますが，「これらの関係

性を捉えながら他者との折り合いを付けて自分の考えをまとめる」ことや「文字に関する知識」に課題があり

ます。また数学では，「基本的な式の変形やその活用」，「データ分析の比較」，「ものごとの根拠を明らかにし，

筋道を立てて説明すること」に課題が見られます。ここで現れた課題については，「協働的な学習において，

自分の考えをまとめ，筋道を立てて説明する」活動を仕組み，教科担当のもと授業の中で意識的に改善を図っ

ています。また，生徒質問紙では「友達や周りの人の考えを大切にしてお互いに協力しながら課題に取り組

む」，「国語や数学の授業の内容がよく分かります」など多くの質問項目で，全国・山梨県の数値を大きく上回

っているものもありますが，反面，「次の学習につなげたり，自分の考えを深め，新たな考えに気づいたり」

といった深まりがないことに課題があります。今後も協働的な学びを通して課題に取り組んでいきます。ま

た，「１日，３時間以上ＳＮＳや動画を視聴している」ことについて全国・山梨県を大きく上回っていること

が課題です。今後，担任を中心に学校体制での取組や学校運営協議会を通じて取り組んでいけたらと思って

います。是非，ご家庭でも話題に触れご指導のほどよろしくお願いいたします。
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3月7日（金）の「３年生を送る会」に向けて，毎朝，１年生と２年生

が交互に，学級全体でというわけでもなく有志がそれぞれ集まり３年生に

贈る歌を練習しています。１・２年生徒にとっては，行事を通して３年生

の後ろ姿を見つめてきました。３年生が巣立つこの時期，改めて１・２年生が３年生に思いをよせ，３年生が

西中学校に残してきたものを思うと，これから自分たちの学年が一つ上がり，最上級生になるという覚悟，後

輩ができるという自覚に目覚めていくことで，合唱を含め様々なことが引き継がれ，伝統となっていきます。
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